

## Erlenbacher Biker Buben

Zu unserem Club. Wir sind ca. 15 Biker. Zusammengefunden haben wir uns eigentlich wieder nachdem jeder seine Schäfchen im trockenen hatte. Wir fuhren schon früher immer Motorrad. Aber wie das so ist kommt dann irgendwann der Hausbau und die Familie. Aber dann, trafen wir uns wieder und so nach und nach kam der Wunsch zu einem eigenen Bike wieder näher. Heute zählen wir ca. 15 Mopeds zu unserem Club.( weiter wachsend ). Geplante Touren und Ausflüge verlaufen immer sehr gepflegt. Auf den Verein MEHRSi wurden wir durch das Internet aufmerksam. Diese Sache wollten wir natürlich sofort unterstützen da wir ja eigentlich alle davon betroffen sind.



## Motorradgottesdienst der Erlenbacher Biker Buben – Spende für MEHRSi

**Erlenbach:** nach dem Gottesdienst im Pausenhof der Dr. Vits-Schule gingen die Erlenbacher Biker Buben auf gemeinsame Ausfahrt. Rund 70 Motorrad und Trikefahrer waren zum ersten Motorradgottesdienst gekommen. In Reih und Glied standen die Maschinen auf dem Pausenhof. Mit flotter Musik sorgte Peter Neuberger für den musikalischen Rahmen. Anschließend erteilte Pastoralreferent Christian Hohm Motorrädern und Fahrern den Segen, bevor es auf die knapp einstündige Rundfahrt ging. Im Rahmen des Gottesdienstes sammelten die Biker Spenden, die an den Verein „MehrSi“ gehen, der sich für die Errichtung des Unterfahrschutzes an den Leitplanken einsetzt. Die 300 € sollen für mehr Sicherheit sorgen. Am Nachmittag beteiligten sich die Motorradfreunde am Festzug zum 50. Erlenbacher Weinfest mit einer tollen Show der Bikes. Uwe Nimmrichter Dankte allen Beteiligten und versprach im nächsten Jahr noch einmal mit den Biker Buben ein solches Event durchzuführen. (Autor: Hr. Hettler, Erschienen: 09.07.2008 im Main-Echo)



**MEHRSi bedankt sich bei den  
Erlenbacher Biker Buben  
für die tolle Spendenaktion!**